

Un trágico hecho de sangre se desató durante la noche de este sábado en un domicilio de la Población Panamericana de Artificio, ubicada en la comuna de La Calera.

Allí, por razones todavía desconocidas, un hombre de 58 años apuñaló a su propio hermano hasta causarle la muerte.

Anuncio Patrocinado

Luego de concretar el fraticidio, el victimario tomó una bicicleta con la que huyó del sitio del suceso.

Sin embargo en horas de la mañana fue detenido por personal de Carabineros en la ribera del río, a la altura del sector de 3 Esquinas, en la ciudad de Hijuelas.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



El asesino pasará en horas de la mañana a Control de Detención en el Tribunal de Garantía de La Calera.

y tú, ¿qué opinas?